

De Cuba au Kennedy Center de Washington, la plus grande ambassade culturelle de paix



La Havane, 7 mai, (RHC).- 200 artistes cubains se rendent à partir d'aujourd'hui à Washington. Eux et 200 autres artistes cubains résidant à l'étranger se produiront au Festival des Arts de Cuba qu'organise le Kennedy Center, l'un des centres culturels les plus importants des États-Unis et du monde.

Dans des déclarations à la presse, Abel Prieto, ministre cubain de la Culture a signalé :

«Maintenant nous allons nous rendre au Kennedy Center. Les artistes cubains qui vont se présenter à Washington commencent à partir demain et qu'est-ce qu'ils emportent ? Un message d'amitié, d'amour. La culture en soi est un message d'amour face à la haine et à toutes les aberrations qui peuvent anéantir cette planète. »

De son côté, Fernando Rojas, vice-ministre cubain de la Culture, a mis l'accent sur le message de paix dont sont porteurs les artistes de Cuba.

«Je crois que c'est une opportunité pour la paix, pour les relations de respect et les échanges entre nos peuples. Je crois que les artistes cubains ont fait montre de courage. Ils ont misé sur cet exercice au

moment où le gouvernement des États-Unis a imposé plus de restrictions aux échanges et lancé des attaques contre notre pays. C'est donc une opportunité et aussi un défi.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/161700-de-cuba-au-kennedy-center-de-washington-la-plus-grande-ambassade-culturelle-de-paix>



Radio Habana Cuba